
Seniorenbeirat Budenheim 

Protokoll der Sitzung vom 4.12.2023 

Teilnehmende: Hans-Jürgen Veit (stellv. Vorsitz), Iris Faber (Seniorenbeauftragte), 
Horst Werner (Digitalbotschafter), Margarete Wilhelm (TGM), Anni Klauer (VdK), 
Peter Berg (Einwoh nervertreter), J. Schaubruch (Gemeindeverwaltung), Iris Dechent 
(Vorsitzende) 

Entschuldigt: Hr. Krolimann, A. Friedrich (Behindertenbeirat), M. Fahimi (TGM) 

Protokoll: 1. Dechent 

Beginn: 15:00, Ende 16:15 h 

TO 1: Die Vorsitzende informiert über die Nachnominierung von Herrn Krollmann als 
Vertreter der FDP-Fraktion. Frau Schaubruch informiert über ihre Funktionen und 
Aufgabengebiete in der Verwaltung der Gemeinde. Die Tagesordnung wird ohne 
Veränderung angenommen. 

TO 2: KurzerAustausch zum Seniorenzentrum (Pflegeheim). Festlegung, dass mit 
beiden Kirchengemeinden ein Austausch stattfinden soll zu den Themen, die ältere 
Menschen in Budenheim betreffen. 

TO 3: Nach einem Probelauf im vergangenen Monat wird der Seniorenbeirat ab 
Januar 2024 eine monatliche Sprechstunde anbieten. Jeweils am 2. Mittwoch im 
Monat von 10— 11:30 h im Seniorentreff, Ankündigung in der BHZ. Eine vorherige 
Anmeldung ist nicht nötig. 

TO 4: Anni Klauer und Hans-Jürgen Veit berichten über ihre Arbeit im Repair-Cafe, 
das ausgiebig in Anspruch genommen wird. Horst Werner schildert sein Angebot als 
Digitalbotschafter. Iris Faber erläutert Schwerpunkte und aktuelle Inanspruchnahme 
im Seniorentreff. Im Anschluss an die Vorstellung des Mittagstisch-Angebotes für 
Ältere (Artikel in der BHZ) seien weitere Anmeldungen hinzugekommen. 

TO 5: Iris Faber organisiert mit dem Seniorentreff einen gemeinsamen Gang zum 
Kennenlernen des neuen Second Hand Ladens „Kittel & Shirts" auf dem Gelände der 
Katholischen Kirche, Gonsenheimer Straße 39. Informationen werden gegeben zum 
baldigen Start des „Fairteiler — Projektes in Budenheim. 

Arco Friedrich, der wetterbedingt nicht teilnehmen kann, machte den Vorschlag zu 
einer Veranstaltung zum Thema „Barrierefreies Wohnen in der eigenen Wohnung bis 
ins hohe Alters'. Die Anwesenden finden das Thema wichtig und den Vorschlag gut. 
Als Referenten wünschen die Anwesenden, dass eine fachlich qualifizierte 
Einrichtung angefragt werden solle (Mehrgenerationenhaus lngelheim? 
Ministeriumsangebot „Gut leben im Alter"? Verbraucherzentrale?) Es solle ein 
Veranstaltungskonzept vorgelegt werden als Grundlage für konkrete Planungen. 

TO 6: Der Termin für das nächste Zusammentreffen steht noch nicht fest, da 
der Sitzungskalender der Gemeindeverwaltung noch nicht veröffentlicht wurde. 

Dr: Iris DecheM (Vorsitzende Seniorenbeirat Budenheim) 9.12.2023 
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